



Drachenbootcup Berlin auf dem Weissensee

Zum Abschluss unserer Drachenbootsaison nahmen wir am Samstag den 01.10. am Drachenbootcup in Berlin auf dem Weissensee teil.

Drei Rennen über ca. 200m waren angesagt.
Zwei Qualifizierungsrennen und das Finalrennen.
Das Besondere an der Regatta:
Im 20er Boot saßen max. 16 Paddler.

Im ersten Rennen kamen wir als Dritter ins Ziel.
Fürs zweite Rennen hatten wir uns vorgenommen als Zweiter ins Ziel zu schaffen. Das funktionierte super!
Wichtiger waren aber die Rennzeiten, damit hieß es erstmal warten welche Zeiten die anderen Teams erpaddelt hatten und ob wir uns für die Mix-Sportklasse oder Premium Funklasse qualifiziert hatten.

Nachdem alle Rennen durch waren stand fest:
A-Finale in der Premium Funklasse um Platz 1-3!

In dem Finalrennen hat es dann leider nicht mit dem ersten Platz geklappt aber als Zweiter kamen wir ins Ziel!

So wurden wir Zweiter in der Premium Funklasse und 12er von 20 Teams!

Eine tolle Veranstaltung trotz des schlechten Wetters

